

CVP Herisau



Einwohnerratssitzung vom 16. September 2020

Fragestunde

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates

Gerne nehme ich die Gelegenheit wahr im Rahmen der Fragestunde, Ihnen geschätzter Gemeinderat, folgende Fragen zu stellen:

Rückfrage «Entwicklung im Bereich Sport»

Herisau ist ein sportliches Dorf mit einer Vielfalt an Vereinen. Der Sport ist wichtig für die Herisauerinnen und Herisau. Bereits letztes Jahr habe ich verschiedene Fragen an den Gemeinderat gerichtet. Seitens Ressort wurde nichts weiteres kommuniziert. Es ist nicht ersichtlich, welche Fortschritte das Ressort Sport gehen möchte. Einzig wurde nun die Abteilungsleitung Sport neu besetzt.

Nochmals: Von verschiedenen Vereinen und vielen Bürger/innen höre ich das Bedürfnis einer zusätzlichen Sporthalle. Da ein solches Projekt ein grosses öffentliches Interesse mit sich birgt, stelle ich nachfolgende Fragen nochmals an den Ressortchef Sport, Gemeindepräsident Geser:

- Wie ist der Stand des in Aussicht gestellten Gemeindesportanlagenkonzeptes (GESAK)? Wann liegen erste Ergebnisse vor?
- Unterstützt der Gemeinderat grundsätzlich die Schaffung neuer Kapazitäten?
- Sind Lösungen zur Überbrückung der Engpässe vorgesehen?
- Was für eine Halle, resp. welche Nutzungsbereiche kann sich der Gemeinderat vorstellen und an welchen Orten?
- Wie sieht der Gemeinderat, mit und ohne zusätzliche Halle, die Ausrichtung des Portfolio „Sport“?
- Welche Strategien / Massnahmen verfolgt er um das Sportzentrum / die Sportstätten attraktiv zu machen resp. die Attraktivität zu erhalten?

Für eine detailliertere Beantwortung meiner Fragen als im letzten Jahr bedanke ich mich im Voraus herzlich. Leider kann ich an der Sitzung vom 16. September 2020 nicht persönlich teilnehmen. Aus diesem Grund bitte ich Sie die Antwort an Frau Nadja Koch zu richten.

Freundliche Grüsse,
für die CVP Herisau

Claudia Burkhard